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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta dell’11/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno undici del mese maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di verbalizzante 

dal Sig. Nicolò Russo, Istr.re Amm.vo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:35 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale è assente solo il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale di seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente pone in dibattito la mozione avente per oggetto: “Rientranza marciapiedi in 

via Altofonte dal civico 85/A al civico 89/B - Richiesta sopralluogo da parte di tecnici 

dell’Amministrazione”, firmata dal Cons. Lupo. 

Il Segretario – Legge il contenuto della mozione. 

Il Cons. Lupo – Illustra la mozione dicendo di averla presentata su richiesta dei residenti i 

quali per l’assenza di adeguati parcheggi e per evitare il restringimento della carreggiata nel caso di 

sosta sulla strada, posteggiano le proprie auto sopra il marciapiede essendo lo stesso molto largo, 

purtroppo però sono stati sanzionati dai VV.UU. per sosta vietata. Il Consigliere chiede il 

restringimento del marciapiede, esistente nel tratto di via Altofonte compreso tra i civici in oggetto 

alla mozione, per permettere l’allargamento della carreggiata e l’istituzione di posti adibiti a 

parcheggio, senza peraltro inibire il passaggio dei pedoni. 

Alle ore 09:47 esce dall’Aula il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Buccola – Approva quanto esposto dal collega perché conosce bene la strada. 

Concorda che nella zona mancano i parcheggi e i residenti hanno difficoltà a trovare posteggio. 

Inoltre le dimensioni del marciapiede ne consentono il restringimento senza compromettere il 

transito dei pedoni. 

Alle ore 09:52 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Di Vincenti – Conferma che il tratto di strada in esame presenta problemi di 

posteggio e l’approvazione della mozione può dare una soluzione efficace e inoltre può rendere più 

scorrevole il traffico. 

Il Cons. Sinopoli – E’ favorevole all’approvazione della mozione perché il tratto di strada 

preso in considerazione presenta molte criticità per la circolazione e nessuna possibilità di 

parcheggio per cui i residenti sono costretti a utilizzare il marciapiede per la sosta dei propri mezzi. 

Il Vice Pres. Schiera – Ritiene sia una mozione molto importate perchè la zona in argomento 

è parecchio urbanizzata e quindi interessata da un’intensa circolazione di auto e mezzi pesanti. 

Inoltre, il restringimento del marciapiede non creerebbe problemi ai pedoni. 

Alle ore 10:07 il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione discussa 

e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Ruggiero)  

Favorevoli 09 
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Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Pres. Moncada – Chiede eventuali comunicazione da parte dei Consiglieri. 

Il Cons. Di Vincenti – Comunica che per improrogabili motivi di lavoro non potrà essere 

presente alla seduta della Commissione Permanente “Attività Culturali” prevista per il giorno 14 

p.v. 

Il Vice Pres. Schiera – Informa che in corrispondenza del civ. 230 di via Umberto 

Maddalena vi è una fuoriuscita di liquami da un pozzetto d’ispezione. I Condomini hanno fatto 

eseguire un controllo da una ditta privata la quale ha evidenziato che il problema è causato dalla 

conduttura centrale di pertinenza comunale. 

Il Cons. Lupo – Riporta che i residenti che percorrono la via Altofonte, altezza rampa 

Palermo – Sciacca, lamentano che a causa del mancato decespugliamento e diserbo i rami 

ostacolano la circolazione e danneggiano la carrozzeria dei mezzi. Chiede anche l’intervento della 

P.M. per un controllo. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede che sia eseguito il diserbo in via G.ppe Pitrè, dal civ. 219 fino 

alla piazza Pietro Micca, in ambo i lati. 

Alle ore 10:19, terminati gli interventi, il Presidente chiude i lavori di Consiglio. 

 

   

          F.to Il Segretario                                           F.to Il Presidente   

  Esperto Amministrativo  (Silvio Moncada) 

 (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all'originale, conservato agli atti d'Ufficio 

dell'Amministrazione 
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